

# 滋賀県建築組合 ご案内

今年の建築組合「運動会」は、コロナ禍による影響で、感染防止のため中止とさせて頂きます。ご理解の程、よろしくお願ひいたします。

# *SHIGA KENCHIKU*

## 滋賀県建築組合

# 全國建設勞動組合總聯合

令和2年8月1日  
発行所  
〒520-0043  
大津市中央3丁目3-29  
滋賀県建築組合  
発行責任者 教宣部  
[www.shigakenchiku.jp/](http://www.shigakenchiku.jp/)



## 自由民主党県議団への要請

この危機的な経済難に陥っている今日、予算組みされるよう根気強く、要請行動を続けて参ります。

令和3年度国・県予算編成要望聞き取り

令和3年度 国・県  
予算編成 要望聴き取りが、自由民主党滋賀県議会議員団による、各種団体別にて行われました。

滋賀建築では、令和2年7月22日に、県庁議員室において、平塚組合長はじめ、畠田副組合長、高村書記長、福井事務局長らが出向き、県組合としての要望・要請事項を説明話し合い、書面として

要望事項を提出しました。  
当日は、時間制限もあり要項を絞り、平塚組合長が聴き取り開催の御礼とあいさつの後、富田副組合長より「新型コロナによる影響について所得状況・仕事状況の現状報告を行い、高村書記長から「特定健診・特定保健指導の受診率向上の県費助成」の要請が行われました。

以前は、県費助成を獲得していましたが、ここ数年見送られており、今までも地元の各議員連・県の関係部署など意欲的に訪問し要

令和2年度が、コロナ景気や生活スタイルまで撃を受けてしまいました。年度の初めには、誰しもこのような状況になるとはいもよらなかつたことであう。

滋賀建築においても、員の皆様や、支部の役員は、定期大会開催において不備や、各種行事等の中による混乱を招きました。先ずはもつて、お詫びを

葉書による予算要求行動は引き続き皆様方のご理解とご協力をお願い申し上げます。

国や、県からは持続化給付金や小規模事業者持続化補助金、新型コロナウイルス感染症対策のための、支援制度等があります。どうか、申請は早い目に、商工会や、県においての問い合わせください。『禍を転じて福と為す』のことわざのごとく、組合員の皆さん一绪に頑張りましょう。



平塚組合長

令和  
二年年度

また、全建総連本部からの指示により、5月以降の専門部活動が停止しています。

夏の地元国會議員

# 建設田保育 インボイフ

毎年、夏のハガキ要請行動を終えたこの時期に県本部役員が上京し、議員会館を訪れて諸要請を行うのですが、今年は新型コロナウィルス感染症拡大防止の観点から地元滋賀県で行うこととなりました。令和2年7月28日（火）滋賀県建築組合2階会議室において、小鎌隆史参議院議員と武村展英衆議院議員に対し、地元国會議員要請行動を行いました。密を避けるべく、当組合からは高村書記長、福井事務局長の2名で参加し、建設国保の育成・強化を求める要請と特に適格請求書保存方式インボイス制度）の見直しを求める要請を行いました。

これについては当組合でも懸念される、現場間での応援の事案を例に挙げて詳しく説明を行いました。

また「新型コロナウィルスによる影響」について、組合員さんが直面している問題や不安等について現状を報告しました。

収束の気配を全く見せない

新型コロナウィルスの猛威が今後も継続するならば、建築業が立ち行かなくなる旨もお伝えしました。両先生共にとても親身に耳を傾けて下さご心配いただきました。

今後の不安を解消すべく、リフォーム助成制度や住宅取得による諸助成などの施策を通して組合員さんの仕事確保に繋がる要望を行いました。

令和二年度 滋賀県建築組合 役員体制

武村	活動で行われるデータ通信活用や手続きを迅速にするため にデジタル化への推進を強化。 社会情勢の急変、気候環境の変化による灾害・急激な人口減少による人手不足、後継者不足、税制改正等。ネガティブな事ばかりですが、前向き
合体のこと。 『出典』デジタル大辞泉（小学館）	に今できる事から取り組みながら国や自治体の助成制度等を、上手く活用し切り抜けて行かなければなりません。

合体のこと。

装置を管理する単位

ている状態

り物理的に安定し、かつその集まりの中で一定の役割を担

③原子や分子の集まりの中で特定の一部の原子や分子が結合する。

に関連させて一つの集合体としてとらえ、配置すること。

②都市計画などで、個々の建  
群れ。集団。

クラスターという言葉をよく耳にしますが、調べてみると以下のようにです。

